



たもつくん通信



社長のひとりごと 山梨まで行ってきました！



こんにちは、『リフォームたもつ』の保坂です。非常に暑かった8月が終わり、いよいよ9月ですね(^^)/先月のお盆休みは、令和になって初めての40℃を記録した都市として、上越市が全国ニュースになり、糸魚川では、最低気温が30℃を下回らないという、異常なまでの高温を記録した一日がありました。ある意味忘れられない休みを経験させていただきました。

そんな暑いお盆休みを利用して、位牌を安置していただいている久遠寺という山梨県にあるお寺に家族で出かけてきました。そのお寺で、日頃の先祖への感謝の思いや願いを風船に書き、飛ばすというイベントがあるとのことで参加してきました。子供と一緒に願いを書き、お寺のご本尊に参加者全員でお参りをし、その後、風船を飛ばしました。色とりどりの数多くの風船が晴れ渡った青空に向かい飛び立つ光景に、幸せな感じを受け、先祖・親族・友人・知人など、日常的に助けを頂いていることへの感謝をし

なければ改めて感じました。

さて、もう9月ということで、秋のシーズンが始まります。この時期は、気候もよく、いろいろなイベントが開催されます。各地域におきましては、秋祭りや運動会、そして、各種スポーツの大会などがあります。また、翌月ですが、直江津では、駅前で鉄道まつりが開催され、高田では、毎年恒例となっている上越SAKEまつりが開催されます。秋シーズンは、遠出の行事はなくとも、近場で色々とイベントが満載です。そのような中で、『リフォームたもつ』も10月5日、6日に開店一周年を記念して、エルマール1階イベントスペースにおいて、出張出店を致します。この機会におうちのお困りごとや、冬支度などお気軽にご相談ください。また、お世話になっている皆さんもお立ち寄りいただき、お声掛けいただければ幸いです。



鋸南町に

行つきました(片道430km)の巻



こんにちは！店長の石野です。今回はお盆休みを利用して、千葉県鋸南町にある廃校になった小学校が道の駅として生まれ変わった保田小学校へ出掛けてきました。懐かしい給食を提供する里山食堂やカフェ、中華料理、イタリアン料理店等があり、2階には教室を利用した宿泊施設、温泉施設も併設されています。そして、体育館を利用した特産品直売所もあり、

大勢の人で賑わっていました。過疎化が進む中でも発想の転換で地域の活性化に繋げていくスタッフの元気な姿に感動しました。翌朝は5時から保田漁港直営の温泉に浸かり朝定食を頂きました。まんぷく、満腹！



リフォーム たもつ 秋のリフオームフェア

日時 10月5日（土）と6日（日）

午前10時～午後5時

会場 エルマール1階イベントホール

上越市西本町3丁目8-8

家に関する困りごとやお悩みをズバリ解決できる2日間です。

些細なこともお気軽に相談してください。専門スタッフがお答えします。また、トイレやビルトインコンロなど、最新住宅設備の展示も行います。簡単なアンケートに答えていただければ、粗品をプレゼントいたします。

株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1
電話: 025-543-1323 FAX: 025-543-2806
<http://www.hosakaya.co.jp/>



住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00 土曜・日曜10:00～17:00

0800-800-0239

